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※１周防大島版CCRC構想とは…

　全国から高齢者が移り住み、島の住民と交流・協働す

る中で、健康にいきいきと、安心・安全に暮らせる健康寿

命日本一のコミュニティを実現する構想です。
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開催日時：３月９日（木）９時30分から

場　　所：日良居庁舎　

担　　当：健康福祉部、総務部税務課、

　　　　　病院事業局
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委員長報告の

動画はこちら

　各委員の質疑の一部を紹介します。

全体の年齢が上がり、入院が増

えているのが主な原因です。

過去の診察内容を見ることは

できませんが、紙カルテでの

対応により診療は可能です。

現場の意見を考慮し、

安全性を第一にトイレ

位置等もふまえ、部屋

を選定します。

国民健康保険の被保険者数は減っ

ていますが、一人当たりの医療費

が増加しているのは、健診受診率

の低さが影響していますか？

周防大島版CCRC構想※1 の現状、課題や今後に

ついてどのような認識をもっていますか？

発達障がい児支援で重視し

ているところは？

また、町立病院の発達小児

科と連携し保護者の負担を

和らげる支援を。

３月13日からマスクの着用緩和

が示されていますが、病院職員に

対してどの程度までの緩和を考

えていますか？

旧森野小学校での児童クラブは十分なスペー

スが確保されますか？

電子カルテが、サイバー攻撃

を受け使用できなくなった場

合の診療はできますか？

国からの方針で医療・介護の現

場はマスクの着用が推奨され

ています。５月８日には感染症

法上の分類が２類から５類に移行されるので、

それ以降、国から示されることがあれば緩和に

向けて検討したい。

コロナ禍により事業の検証や

協議の場が持てず、把握できて

いない部分があります。具体

的な動きも見えておらず、今後

は見直しも含め検証し、展開を

協議していきたい。

発達障がい児の支援は、障

がい福祉費部分の予算に幅広く含まれており、

あらゆる障がい児、障がい者に対してのサー

ビス提供だけでなく、増加している相談業務

を含めた万遍ないケアが必要と考えています。
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